

12. Oktober 2019: Kanadische Boeing 737 im Nebel

Mittwoch, den 16. Oktober 2019 um 20:11 Uhr



Im dichten Nebel besuchte eine Boeing 737-800 Winglets der kanadischen Sunwing Airlines im Auftrag von smartwings den Linz Airport, um Kurzurlauber nach Paphos auf Zypern zu bringen



Sowohl bei der Landung als auch beim Start herrschten äußerst bescheidene Sichtverhältnisse vor (Foto: J. Stiglmaier)



Sunwing Airline betreibt bis zu 36 Boeing 737, von denen 2 Maschinen in Europa für Travel Service/Smartwings zum Einsatz kommen. Im Gegenzug mietet die kanadische Charterfluggesellschaft der TUI-Tochter Sunwing Vacations Maschinen der tschechischen Airline als Verstärkung an (Foto: R. Lang)

Text: Michael David